
 

SAISON 2024-2025 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR DU 21/11/2024 

 

Prénom et nom 

 

Fonction Présent Excusé Absent 

Mathieu Schambion Président ☒ ☐ ☐ 

Emilie Boslé Vice-présidente 

Secrétaire générale 

☒ ☐ ☐ 

Sylvain Roth Trésorier ☒ ☐ ☐ 

Hubert Guyot Président d’honneur ☐ ☒ ☐ 

David Hager Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Frédéric Osolin Assesseur ☐ ☒ ☐ 

Hélène Ferry Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Monique Steffen Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Werner Steffen Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Nadine Forte Assesseure ☐ ☐ ☒ 

Pierre Demmer Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Joelle Fritz Assesseure ☐ ☒ ☐ 

Virginie Guyot Assesseure ☐ ☒ ☐ 

Jacques Di Salvo Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Sébastien Malingrey Assesseur ☐ ☒ ☐ 

Sophie Luczak Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Murielle Rohr Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Juliette Schowing Assesseure ☐ ☒ ☐ 



Réunion du 21 novembre 2024 

Procurations de votes 

• Juliette Schowing donne procuration à Sylvain Roth 

• Joelle Fritz donne procuration à Sylvain Roth 

• Sébastien Malingrey donne procuration à David Hager 

• Hubert Guyot donne procuration à Sylvain Roth 

• Frédéric Osolin donne procuration à David Hager 

 

Ouverture par le président 

Bilan sportif actuel : 62 victoires (68%) et 30 défaites (32%). 

Les fautes techniques sont désormais à la charge du joueur ou du coach sanctionné. 5 fautes 

techniques depuis le début de la saison, 110€ collectés. La saison prochaine, la personne 

sanctionnée devra également arbitrer un match d’une catégorie jeune. 

Publication des CR de chaque réunion de comité sur le site du club : 

https://www.cse-folkling.fr/en-savoir-plus/comptes-rendus-des-reunion-de-comite-160514 

Mise en ligne des articles de presse : 

https://www.cse-folkling.fr/en-savoir-plus/articles-de-presse-160578 

Si vous avez des articles de presse anciens chez vous, ils peuvent être transmis à Mathieu par e-

mail : cse-folkling@gmail.com 

Présentation de l’ordre du jour. 

  

Point sur la trésorerie et comptabilité 

Sylvain Roth  

Le 1er juin 2024 nous étions à 19.387,77€ au niveau des comptes.  

Le 21 novembre 2024 nous sommes à 31.282,77€. 

La subvention communale de 5.000€ a été versée en juillet.  

A ce jour pratiquement l'ensemble des licences a été encaissé. 

 

Concernant les plus grosses dépenses : 

• arbitrage sur 7.274€ la saison dernière 1.999€ ont été versés 

• Comité de Moselle et Ligue, sur 3.276€ environ 2.600€ versés.  

• Licences 12.736€ la saison dernière,  5.968€ versés à ce jour. 

 

https://www.cse-folkling.fr/en-savoir-plus/comptes-rendus-des-reunion-de-comite-160514
https://www.cse-folkling.fr/en-savoir-plus/articles-de-presse-160578
mailto:cse-folkling@gmail.com


Point sur le sponsoring 

6309€ depuis septembre : 3809€ utilisé pour de nouveaux jeux de maillots (U7, U9, U13F, 

U13M et SMB). 

Demande de renouvellement de partenariat envoyée à Carrefour Grosbliederstroff. Le 

responsable du magasin, Olivier Barbier, m’a assuré son souhait de poursuivre l’aventure 

avec le club mais que la demande doit désormais être adressée au siège et qu’il appuiera 

notre démarche. 

Dossier d’aide à la licences déposé au CG57 (~2000€). 

Sylvain précise qu’il existe une autre subvention à demander : le fond de subvention de la vie 

associative (FDVA) Sophie se renseigne auprès d’Hubert et Nadine afin de connaitre la 

procédure de demande. 

 

Point sur les licences 

267 licenciés (Top 3 Mosellan) 

104 féminines (Top 3 Mosellan) 

153 masculines 

 

Point sur les manifestations 

Marche frissonnante 

Réunion organisée le mardi 5 novembre par FGVAD. Seul Nicolas pouvait être présent. 

Manque de communication entre le club et FGVAD notamment en ce qui concerne la gestion 

de la buvette qui était initialement à la charge de FGVAD. 

Bien que Fred ait dépensé beaucoup d’énergie dans la recherche de bénévoles, pas de 

suffisamment de personnes du club étaient présents.  

E-mail de Stéphanie Guyot : 

« […] Le nouveau comité (FGVAD) est convaincu que ce partenariat est gagnant-gagnant, 

mais nous avons quelques doutes concernant la volonté de la nouvelle équipe du CSEF de 

maintenir ce partenariat. […] Nous avons besoin de savoir si les dirigeants du club de basket 

sont prêts à poursuivre le partenariat mis en place les années précédentes. […] » 

Réponse de Mathieu : 

« […] je n’ai malheureusement pas d’explication spécifique à cette baisse de participation, si 

ce n’est qu’un grand nombre de nos équipes jouaient en déplacement ce jour-là. Peut-être 



pourrions-nous envisager d’organiser cette marche le premier week-end des vacances 

scolaires l’an prochain ? Je suis certain que cela permettrait une participation plus importante 

de nos membres […] Je te confirme que la nouvelle équipe dirigeante du club est pleinement à 

vos côtés, et que vous pourrez compter sur notre soutien et celui de nos bénévoles pour 

l’année prochaine […] » 

Emilie précise que le nouveau calendrier mis en place par le CD57+LRGEB ne nous laisse que 

très peu de week-ends libres.  

Pierre évoque la possibilité d’engager des bénévoles hors encadrant (parents, joueurs, …) et 

précise que le bilan de la marche frissonnante 2024 reste positif.  

La communication reste à améliorer. Le club pourrait également envisager la vente de 

goodies sur le thème de la marche ainsi qu’un stand maquillage pour les enfants avant le 

départ. 

Marché de Noel 

Un marché de Noel est organisé par la municipalité le mardi 26 novembre 2024 sur le 

parking du gymnase de Folkling. Le club se charge de la restauration (grillades) en 

collaboration avec l’association FGVAD. Des saucisses (336) et merguez (90) ont été 

congelées par FGVAD et pourront être utiliser à cette occasion. 

D’autres achats sont à prévoir :  

- 70 baguettes longues commandées chez La bonne Fournée à Behren 

- Sauces 

- Charbon de bois (FGVAD vérifie leurs stocks) 

Des serviettes et nappes sont fournis par FGVAD. 

Mise en place dès 14h (Mathieu, Werner (15h), Joëlle, Monique) 

- les bénévoles de FGVAD ne seront pas disponibles avant 17h 

- barnum du club avec bâches CSEF 

- guirlandes et lanternes FGVAD 

Ouverture au public de 16h30 à 20h. 

Encaissement des repas directement au stand, FGVAD apporte un fond de caisse. 

Mathieu prépare des affiches pour le prix des saucisses. 

Mathieu et Sébastien se chargeront de la cuisson des grillades, Sébastien arrivera à 16h. 

 

Assemblée générale 2025 



La grande salle des fêtes de Folkling a été réservée par le club pour le week-end du 28-29 

juin 2025. 

 

Ecole d’arbitrage 

15 stagiaires inscrits. 10 enfants de Folkling, 1 de Behren et 4 de Hombourg-Haut. 

Plus grande école d’arbitrage de Moselle en terme de nombre de stagiaires. 

Dans l’incertitude de pouvoir présenter un candidat à l’examen d’arbitre départemental et 

dans le but d’atténuer le coût de l’amende qui en découle (250€), nous avons demandé des 

frais d’inscription au club de Hombourg-Haut à hauteur de 30€ par stagiaire. 120€ ont été 

récoltés. Cette démarche est une solution proposée par Cassandra Clément (CD57). 

Le club de Behren étant un partenaire de longue date du CSEF, aucun frais d’inscription ne 

leur a été demandé. 

Arthur Olivero (15 ans en février) souhaite s’inscrire à l’examen d’arbitre départemental. 

Prévoir une mini session OTM pour les arbitres en formation. Jacques va prendre contact 

avec Sébastien (référent des officiels). 

 

Mise à l’honneur des joueurs et joueuses du club 

 

L‘idée : 

• Poursuivre la démarche d‘identité visuelle mise en place depuis 2 saisons 

• Mettre à l‘honneur des joueurs et joueuses du club 

• Déneutraliser notre gymnase 

Les objectifs :  

• Mettre en avant les joueurs qui inspirent et motivent leurs coéquipiers par leurs 

performances sportives, leur attitude et leur engagement. La liste des joueurs et 

joueuses a été définie par les entraîneurs de chaque catégorie, à savoir 2 

joueurs/joueuses par catégorie de U9 à Seniors. 

• Valoriser les joueurs et joueuses qui contribuent au dynamisme et à la cohésion 

globale du club. 

Critères et coefficients : 

 

Implication et impact SPORTIF sur son équipe et sur le club (coef. 3) 

• Niveau sportif 



• Présence et engagement lors des entraînements et des matchs 

• Attitude positive et esprit d’équipe 

• Influence positive sur ses coéquipiers 

• Capacité à inspirer et motiver l’équipe 

• Comportement exemplaire sur et en dehors du terrain 

• Pour les plus jeunes : prospects qui représentent l’avenir du club 

Implication dans la vie du club (coef. 2) 

• Participation à la vie du club (coaching, arbitrage, supporters) 

• Participation aux événements du club (stages, rencontres, activités) 

Fidélité et longévité (coef. 1) 

• Nombre d'années licencié(e) au club 

• Implications des membres de la famille 

La notation : 

• 1pts minimum par critère 

• 5pts maximum par critère 

Les résultats des votes sont uniquement utilisés pour la réalisation d'affiches incluant les 

joueurs et joueuses sélectionnés. Les votes sont anonymes. 17 votants parmi l’équipe 

encadrante. 

 

Liste des joueurs et joueuses proposés aux votes, en jaune celles et ceux retenus 

U9F : Gwenn Bergman : licenciée au club depuis baby basket, son frère Arthur est également 

licencié au club depuis de nombreuses années, son papa est impliqué dans la vie du club en 

tant qu'encadrant. 

U9F : Tara Parlitu : licenciée au club depuis baby basket, son frère Mattei est actuellement en 

U11. 

U9M : Ethan Schneider Barbier : licencié au club depuis baby basket, il représente le futur de 

la génération 2017, son frère Léo joue en U13, son papa est entraîneur et très investi dans la 

vie du club. 

U9M : Simon Grimm : licencié au club depuis baby basket, sa soeur Eva est également 

licenciée au club depuis baby basket, son papa est investi dans la vie du club : coaching, 

arbitrage. 

U11F : Léa Schowing : licenciée au club depuis U9, elle est la leader de son équipe, elle est 

investie dans la vie de club en assistant aux matchs d'autres équipes, sa maman est investie 

dans la vie du club en tant que référente sponsoring. 



U11F : Calie Schambion : licenciée au club depuis baby basket, après avoir dominé en U9F, 

elle est actuellement en première année U11, elle est très investie dans la vie du club, que ce 

soit en assistant aux matchs des autres équipes ou en aidant dans l'organisation de divers 

évènements ses parents sont investis dans la vie du club. 

U11M : Jules Carrier : licencié au club depuis baby basket, il représente le futur de la 

génération 2014, sa sœur Lise est licenciée au club depuis U7, son papa est entraîneur et très 

investi dans la vie du club. 

U11M : Bennet Oswald : licencié au club depuis baby basket, il représente le futur de la 

génération 2014, sa sœur Sophie et son frère Jan Hendrick sont licenciés au club, ses parents 

sont investis dans la vie du club. 

U13F : Juliette Sprenger : licenciée au club depuis baby basket, elle fait partie des éléments 

forts de son équipe, son frère Arthur est licencié au club depuis baby basket, elle est investie 

dans la vie du club en tant qu'arbitre club. 

U13F : Gabrielle Giuliani : licenciée au club depuis baby basket, sélectionnée 3x en équipe de 

Moselle, elle est la leader de son équipe, sa sœur Mathilde est licenciée au club depuis son 

plus jeune âge, sa maman est entraîneuse, membre du comité et investie dans la vie du club. 

U13M : Noah Schumacher : licencié au club depuis U10, il fait partie des leaders de son 

équipe, sélectionné 2x en équipe de Moselle, son papa et son grand-père sont entraîneurs et 

investis dans la vie du club. 

U13M : Léo Schneider Barbier : licencié au club depuis U10, il fait partie des leaders de son 

équipe, son frère Ethan est licencié au club depuis baby basket, il est investi dans la vie du 

club en tant qu'arbitre club mais aussi OTM, son papa est entraîneur et très investi dans la 

vie du club. 

U15F : Alizée Kiefer : licenciée au club depuis 2019, elle joue actuellement dans l'équipe 1 de 

la CTC Charbon (région), elle fait partie des leaders de son équipe en démontrant une 

combativité sans faille, elle représente le futur de sa génération, sa soeur Fanny est licenciée 

en SF. 

U15F : Manon Zoppis : licenciée au club depuis baby basket, elle joue actuellement avec 

l'équipe 2 des U15F, elle est investie dans la vie du club en tant qu'arbitre club mais elle est 

également omniprésente au gymnase pour grand nombre de matchs. 

U15M : Luc Zimmer : licencié au club depuis baby basket, il a eu une progression fulgurante 

depuis son intégration dans l'équipe des U15M 1 de la CTC Charbon la saison dernière, 

comportement irréprochable sur et en dehors du terrain, sa soeur Léa est licenciée au club 

depuis baby basket. 



U15M : Mael Di Maria : licencié au club depuis 2020, il fait partie des leaders des U15M 1 de 

la CTC Charbon, comportement irréprochable sur et en dehors du terrain, il pratique le 

basket depuis peu de temps mais a rapidement acquis un fort niveau de jeu. 

U18F : Léa Groh : licenciée au club depuis baby basket, sélectionnée 3x en équipe de 

Moselle, elle a été intégrée le pôle du SLUC Nancy la saison dernière et a fait son retour au 

club cette année, elle est un atout majeur pour l'équipe et représente le futur de sa 

génération. 

U18F : Cloé Di Salvo : licenciée au club depuis baby basket, sa sœur Emma a longtemps été 

licenciée au club, elle est investie dans la vie du club en tant qu'OTM sur les matchs seniors 

et vétérans, son papa est investi dans la vie du club en tant qu'arbitre CF et responsable de 

l'école d'arbitrage. 

U18F : Mathilde Giuliani : licenciée au club depuis baby basket, sélectionnée 3x en équipe de 

Moselle, elle s'investie dans la vie du club en tant qu'OTM, sa sœur Gabrielle est licenciée au 

club depuis son plus jeune âge, sa maman est entraîneuse, membre du comité et investie 

dans la vie du club. 

U18M : Clément Boslé : licencié au club depuis baby basket, il fait partie des éléments forts 

de son équipe, il est investi dans la vie du club en tant qu'arbitre départemental, son frère 

Lilian est licencié au club depuis baby basket, sa maman et ses grands-parents sont investis 

dans la vie du club. Aucun vote nécessaire pour Clément, il fait l’unanimité auprès des 

coachs. 

Seniores filles : Léa Zimmer : licenciée au club depuis baby basket, sélectionnée 4x en équipe 

de Moselle, sélectionnée 1x en équipe de Lorraine et Calor, elle fait partie des leaders de son 

équipe, son frère Luc est licencié au club depuis baby basket. 

Seniores filles : Mélia Hager : licenciée au club depuis baby basket, sélectionnée 2x en équipe 

de Moselle, elle est investie dans la vie du club (coaching et autre), son frère Maël était 

licencié au club de baby basket à U17, ses parents sont investis dans la vie du club. 

Seniors Masculins : Jérémie Fischer, licencié au club depuis baby basket, il a fait un passage à 

Joeuf en minimes, pôle espoirs et minime France à Joeuf, sélectionné 2x en équipe de 

Moselle, sélectionné 2x en équipe de Lorraine, il est le leader incontesté de son équipe, il 

représente les valeurs du club, il s'investi dans la vie du club. Aucun vote nécessaire pour 

Jérémie, il fait l’unanimité auprès des coachs. 

La réalisation : 

- 1 mini-shooting photo de chaque joueur/joueuse. Aline S. Photographie propose de réaliser 

ces shooting photos gratuitement pour le club (devis 720€ TTC). Les autorisations de prises 

de vue sont gérées par le club. 



2 montages photo imprimé sur des bâches au format 3x3m. Mathieu réalisera ces montages, 

impression chez Fullfiller (devis 208€ HT) 

1 bâche avec le logo du club au format 1,5x3m. Impression chez Fullfiller (devis 57,60€ HT) 

Mise aux votes du comité directeur : 

Réalisation du projet : 

- RÉSULTATS : contre (1), abstention (1), pour (14) 

Réalisation des mini-shooting par Aline S. Photographie. 

• RÉSULTATS : contre (0), abstention (0), pour (16) 

Possibilité de vente des photos numériques aux joueurs/joueuses à 15€ la photo qui seront 

intégralement reversés à la photographe.  

• RÉSULTATS : contre (0), abstention (0), pour (16) 

 

Tous les joueurs et joueuses, même ceux évoluant actuellement dans une équipe de la CTC, 

porteront un maillot de Folkling. 

• RÉSULTATS : contre (0), abstention (0), pour (16) 

 

Réflexion autour de ce projet : 

Le nom de ce projet ne doit pas être « Mise à l’honneur des joueurs et joueuses du club », 

car seulement 12 personnes figureront sur ces affiches. Certains pourraient se sentir « exclus 

», alors que l’idée principale est de mettre en avant l’unité qui règne dans notre club. Nous 

pourrions envisager de parler « d’ambassadeurs de notre club ». 

Pierre et Sylvain se demandent pourquoi des photos individuelles ont été choisies plutôt que 

des photos d’équipe. David explique que l’idée est de sélectionner un représentant de 

chaque catégorie pour composer un seul et même montage. Cela permet de réduire le 

nombre d’affiches, donc les coûts, tout en offrant un rendu différent. Il précise que ce type 

de réalisation est courant dans des clubs de haut niveau comme l’ASA. 

Hélène souligne que ces affiches pourraient créer des tensions et de la jalousie au sein des 

différentes catégories. Elle rappelle que nous ne pouvons pas prédire comment elles seront 

perçues par les joueurs et joueuses qui n’y figurent pas. 

Mathieu partage cette préoccupation et insiste sur l’importance d’une bonne 

communication et d’une présentation claire du projet à l’ensemble du club. Il propose 

également que ces affiches soient renouvelées tous les deux ou trois ans. Ainsi, le message 

serait mieux perçu, car chacun aurait la possibilité de figurer sur les prochaines versions. 



Quelqu’un a noté que, d’après les résultats des votes, de nombreux enfants d’entraîneurs 

seront représentés sur ces affiches, ce qui pourrait soulever des interrogations. 

David répond que le choix de ces enfants est légitime. Ils méritent leur place sur les affiches, 

tout comme d’autres enfants qui pourraient être inclus dans les versions futures. Émilie 

ajoute que ces enfants font souvent partie des adhérents les plus impliqués dans les 

différents événements organisés par le club. 

Divers 

• Achat d’un sweat CSE Folkling à Denise Arnu qui passe beaucoup de temps à 

photographier nos jeunes et moins jeunes talents cette saison. Toutes les personnes 

présentes sont d’accord. 

• 1 demande de stage d’observation de Cloé Di Salvo : 16 au 27 juin 2025. 

Le club lui répondra favorablement. 

• 2 candidatures pour des services civiques pour la saison prochaine : Cloé Di Salvo et 

Clément Boslé. Etant donné la date précoce de ces candidatures, le club va pouvoir 

trouver un ou plusieurs partenaires afin de financer ces emplois civiques. 

• Sylvain et Emilie propose de faire réaliser des photos d’équipes et individuelles aux 

parents. 

• Emilie et Sylvain proposent de faire réaliser des shooting photos en début de saison 

prochaine, de la même manière que les photos de classes et de les vendre aux 

parents et adhérents.  


